



À la rue - situation urgente

Par Lila194

Bonjour,

J'ai rencontré une dame âgée de quasi 80 ans seule et ici en France depuis plus de 10 ans sous visa médical, elle ne peut pas rentrer dans son pays d'origine (Tunisie) car son traitement continue toujours. Elle est à la rue et n'a pas de revenus, ce que je trouve plus qu'anormal, comment faire pour l'aider rapidement et quoi faire ? Étant donné que j'ai essayé à maintes reprises de contacter le 115 ne serait-ce que pour lui trouver temporairement un endroit où dormir mais ils ne répondent pas et la situation est urgente.

Merci pour vos réponses et bonne journée.

Par isernon

bonjour,

il faut contacter un consulat de Tunisie en France.

le rôle d'un consulat est notamment, d'aider ses ressortissants en difficulté.

salutations